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Acta de la Sesión 612 Ordinaria del Cuadragésimo Sexto Consejo Divisional de la 

División de Ciencias y Artes para el Diseño, celebrada el día 29 de abril de 2021. 

 

         Dr. Marco Vinicio Ferruzca Navarro              Presidente  

         Mtro. Salvador Ulises Islas Barajas             Secretario 

 

 

Jefes de Departamento 

 

Dr. Luis Jorge Soto Walls 

 

Evaluación del Diseño en el Tiempo 

Mtra. Sandra Luz Molina Mata Investigación y Conocimiento 

Mtro. Luis Yoshiaki Ando Ashijara  

Dr. Edwing Antonio Almeida Calderón 

Medio Ambiente 

Procesos y Técnicas de Realización 

 

 

Representantes del personal académico por cada departamento 

 

Mtro. Miguel Toshihiko Hirata Kitahara     Evaluación del Diseño en el Tiempo  

Mtra. Irma López Arredondo      Investigación y Conocimiento 

Mtra. Rocío Elena Moyo Martínez    Medio Ambiente 

  

 

Representantes de alumnos por cada licenciatura y posgrado 

 

Andrés Arroyo Escorza Arquitectura 

Carlos Antonio Nochebuena Lara Posgrados en Diseño 
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I. Lista de asistencia y verificación del quórum. 
 
El Secretario pasa lista de asistencia y con la presencia de 10 miembros da inicio la 
sesión 612, a las 9:08 horas. 

 

Se declara la existencia de quórum. 

 

 

II. Aprobación, en su caso, del siguiente punto del orden del día: 
 

El Presidente comenta que se envió en alcance a petición de la Comisión, incluir como 
punto 2 “Autorización de una prórroga para que presente su dictamen la Comisión 
encargada de analizar y, en su caso, proponer reformas a los Lineamientos para la 
responsabilidad académica entre los cuatro Departamentos de la División de CyAD, 
de las UEA´S de los planes y programas de estudio del Tronco General de Asignaturas 
y de las tres Licenciaturas, previa consulta a la comunidad divisional.” Indica que no 
hay Asuntos Generales.  
 
Pregunta si hay comentarios al Orden del Día, al no haber, lo somete a consideración 
del pleno, el cual es aprobado con ocho votos a favor. 

 
 

Acuerdo 612-1 
 

Aprobación del Orden del Día. 
 
 

 

1. Declaratoria de los consejeros electos para las representaciones ante el 
Cuadragésimo Séptimo Consejo Divisional periodo 2021-2022, con base en el 
Informe que presenta el Comité Electoral. 
 

El Presidente pide que algún miembro del Comité Electoral de lectura al Informe del 
Comité Electoral, documento que obra en el expediente de esta sesión. 
 
La Mtra. Rocío Elena Moyo da lectura al documento. 
 
El Presidente le pide a la Mtra. Rocío comparta en la pantalla la tabla de resultados 
y él da lectura a los datos. 
 
El Presidente comenta que es evidente que aun quedan tres representaciones por 
ocuparse, le pide al Jefe de Departamento que ojalá que haya representantes y 
también señala que en las licenciaturas de Arquitectura y Diseño Industrial, refiere 
que tampoco hubo representación de esta última licenciatura en el Consejo 
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Académico. Señala que es importante que todos estos lugares estén ocupados 
porque es una buena manera de ser participes de todos los asuntos de la institución    
 
Da por recibido el informe que presenta el Comité Electoral. 
 
 

Acuerdo 612-2 
 

Declaratoria de los consejeros electos para las 
representaciones ante el Cuadragésimo Séptimo 
Consejo Divisional periodo 2021-2022. 
 

1. Informe que presenta el Comité Electoral del 
Cuadragésimo Sexto Consejo Divisional. 

 
 
 

2. Autorización de una prórroga para que presente su dictamen la Comisión 
encargada de analizar y, en su caso, proponer reformas a los Lineamientos 
para la responsabilidad académica entre los cuatro Departamentos de la 
División de CyAD, de las UEA´S de los planes y programas de estudio del 
Tronco General de Asignaturas y de las tres Licenciaturas, previa consulta 
a la comunidad divisional 

 
El Presidente le solicita al Secretario comente sobre el estado del arte de esta 
revisión de estos lineamientos y para cuando estarían solicitando esta prórroga. 
 
El Secretario menciona que este trabajo ha sido detallado, es una Comisión que 
está determinando las prioridades de la asignación, se ha estado trabajando todas 
las UEA que están contempladas en los tres planes de estudios de las UEA 
obligatorias. Comenta que hace unos días estaban trabajando con las UEA 
optativas y vieron que requieren más análisis y encontrar los equilibrios necesarios 
que den sentido a estos lineamientos, por esa razón se está solicitando más 
tiempo, indica que se pide para el 4 de junio del presente año. 
 
El Presidente le pregunta si el tiempo es suficiente puesto que se trata de un mes 
y aun hace falta la consulta. Refiere no recuerda cómo está conformada esta 
Comisión, si hay profesores y alumnos, esto cambia y eso puede suponer un 
retraso. 
 
El Dr. Edwing Antonio Almeida Calderón menciona que la Comisión tiene un 
avance bastante bueno, se atoraron en la parte de las UEA´s optativas y se solicitó 
apoyo de las Coordinaciones, refiere que sólo es platicar un poco más esta parte 
para tenerlo terminado porque todo lo demás prácticamente está definido.  
 
El Presidente somete a consideración del plano aprobar la prórroga a esta 
Comisión con fecha para el 4 de junio y se aprueba por unanimidad.   
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Acuerdo 612-3 

 
Autorización de una prórroga para que presente su 
dictamen la Comisión encargada de analizar y, en su 
caso, proponer reformas a los Lineamientos para la 
responsabilidad académica entre los cuatro 
Departamentos de la División de CyAD, de las UEA´S de 
los planes y programas de estudio del Tronco General 
de Asignaturas y de las tres Licenciaturas, previa 
consulta a la comunidad divisional para el 4 de junio de 
2021. 

 
 
 

Les agradece a los profesores y alumnos representantes por su tiempo y 
disposición para ser partícipes de los trabajos de la División. Espera que para los 
alumnos les haya sido interesante conocer está otra parte de la División.  Indica 
que con esto se cierra. 

 

 
Sin más comentarios concluye la Sesión 612 Ordinaria a las 9:24 horas. 

 
 
 
 
 
Atentamente 
Casa abierta al tiempo 
 
 
 
 
 
 
Dr. Marco Vinicio Ferruzca Navarro 
Presidente 
H. Consejo Divisional 
             
 
 
 

Mtro. Salvador Ulises Islas Barajas 
Secretario 
H. Consejo Divisional 

 


